
L’ÉTHIQUE EXPLIQUÉE EN FALC

L’éthique c’est réfléchir ensemble.

C’est réfléchir sur ce qu’on peut faire ou ne pas faire.

C’est réfléchir sur ce qui est bon ou mauvais.

Avec l’éthique, on réfléchit à plusieurs.

On discute ensemble.

Parfois, on réunit un groupe de personnes pour réfléchir 
autour de principes.

Par exemple : ne pas faire mal, faire du bien, respecter 
l’autonomie de l’autre, être juste.

L’éthique, ça bouge.

On peut réfléchir ensemble plusieurs fois sur le même sujet.


